



ASCPT Trélazé Basket
saison 2009 - 2010



N°11

Le mot du président

Amies Sportives, Amis Sportifs,

Après une interruption de 3 ans et 8 mois, le Daffy Dunk renaît ! Le 11ème numéro du journal du club sort aujourd'hui pour vous informer sur la vie du club, sur les équipes et leurs résultats et sur tellement d'autres sujets...

Le retour de notre petit journal, c'est l'une des actions que les membres élus ont décidé de mettre en oeuvre pour améliorer la communication en interne et envers les autres clubs du département. Mais il y en aura d'autres à venir, et en particulier une nouvelle version du site internet qui verra le jour avant la fin de la saison afin de le rendre plus pratique, plus esthétique, plus interactif. L'affichage dans la salle sera également bientôt réorganisé pour que les infos soient plus facilement accessibles. Les photos d'équipes vont également faire leur retour. Vous le constatez, la Commission Communication ne va pas s'ennuyer cette saison. Je tiens au passage à remercier Audrey BELANGER, Christelle BOUTRUCHE, Amélie MONTEIRO, Nadia NOUIAKH et Bruno CHALOPIN pour leur investissement sans limites à la réalisation de tous ces projets.

Des projets, il y en a beaucoup d'autres au sein du club. Un travail important est fait par la Commission Technique pour faire en sorte d'améliorer la formation des joueurs et joueuses et celle des entraîneurs. Quant à la Commission Fêtes, elle sera chargée, dans les mois qui viennent, de réfléchir sur la mise en place de nouveaux événements permettant de fédérer joueurs, joueuses, arbitres, entraîneurs, parents, dirigeants autour de moments conviviaux et festifs.

Comme vous le constatez, le travail ne manque pas pour les bénévoles de l'association !
Je vous souhaite une bonne lecture.



Marc GAUDICHET

Président de l'A.S.C.P.T. Basket



Edito de la rédaction :

Bienvenue dans ce numéro du nouveau "Daffy Dunk" ! En effet, après avoir vécu puis disparu, une bande d'irréductibles accros du petit canard en basket se replonge dans la publication de ce petit journal qui va vous permettre de suivre un peu plus les activités de l'ASCPT Trélazé basket. Des infos sur vos équipes favorites, des photos de vos sportifs préférés (petits et grands !), les actualités de la vie sportive et associative qu'est le club... et bien d'autres choses encore seront entre vos mains. Complément du site internet du club, ce "Daffy Dunk" va vite devenir, on le souhaite, un maillon supplémentaire dans la volonté des dirigeants du club de "grandir" dans le panorama basketballistique de la région. Sponsors, élus, sportifs, supporter, joueurs, ce journal est pour vous !!! N'hésitez pas à nous faire parvenir vos coups de coeur, vos coups de gueule... Ils seront dans ce journal.

Premier numéro et premiers articles, honneur aux Seniors Garçons et à leur nouveau visage. Honneur aussi au Baby Basket. Deux équipes opposées qui sont deux points clés dans la vie d'un club. Retour sur la soirée à Jean Bouin pour le match de l'ABC contre St Quentin... Nos photographes étaient là !!!... Un rendez-vous à ne pas manquer le week-end du 28-29 novembre avec le Téléthon, des dates à marquer dans vos agenda, voilà ce que vous réserve ce numéro !et bienvenue au petit Lucas Marchant qui a pointé le bout de son nez le 10 novembre 2009 !

Stop au bla-bla et allez Trélazé !!!



Seniors Garçons 1



Pour ce premier numéro du Daffy dunk, on a pensé qu'une présentation de l'équipe Senior Garçons 1 (en attendant un prochain article sur les Seniors 2...) était intéressante. En effet, vous avez pu le constater, de nouveaux visages sont apparus dans le groupe. A commencer par l'entraîneur Rodrigue Zaou. Diplômé entraîneur région, ce grand gaillard de 39 ans a repris les rênes de l'équipe. Après une année à Beaucouzé, le pari d'entraîner une équipe de DM3 lui est apparu intéressante au vu du "projet-club" proposé par les dirigeants de l'ASCP Trélazé. Le travail est dense et difficile (les joueurs vous le confirmeront) mais le désir et la volonté de chacun de se surpasser et de progresser laisse penser qu'il se passe quelque chose dans ce groupe. L'apport de quelques Cadets aux entraînements du jeudi soir confirme cet état d'esprit. Le début de saison mitigé doit laisser maintenant place au goût de la victoire et à l'envie de produire du beau jeu pour les nombreux supporters du dimanche après-midi.

Actuellement, le groupe Senior 1 est composé de Damien Beclair, Julien Bellanger, Kevin Bellanger, Mariusz Bidet, "Bess", Bruno Chalopin, Anthony Courtas, Arnaud Dejoux, Benjamin Reliat et Xavier Dejoux.



Baby basket



Bienvenue dans le monde du Baby-basket à Trélazé ! A l'opposé de leurs aînés dans l'esprit qui est celui de la victoire, le Baby-Basket se présente comme une découverte et un apprentissage à la vie dans un sport collectif sans notion de compétition. Delphine Chalopin et Anne Denis sont les grandes animatrices du mercredi après-midi. Les enfants, âgés de 4 à 6 ans, s'initient à la pratique du basket et à ses particularités. Pas toujours facile pour un p'tit bout d'chou... Coordination et maîtrise du ballon, apprentissage des passes, et bien entendu le shoot qui reste la finalité au basket. Matteo Palussiere, Ulysse Leroy et Raphaël Bedouel découvrent tout ça, tandis que d'autres comme Oriane Chassain, Oriane Leproust, Laurine Ruel, Amélie Boutruche et Ilona Chalopin entament leur deuxième saison... Le tout dans un esprit de jeu et de bonne humeur en attendant peut-être l'occasion de montrer ce qu'ils savent faire lors de prochains "plateaux" !!!



Soirée spécial ASCPTrelazé



Soirée réussie pour la Commission Fêtes avec ce rendez-vous à la salle Jean Bouin pour la rencontre du 13 novembre 2009 entre l'ABC d'Angers et St Quentin.

En plus d'avoir assisté à un très beau match, les licenciés de l'ASCPT ont pu applaudir les Mini-Poussins qui sont entrés avec les joueurs de l'ABC pour la présentation des équipes. Un moment qu'ils ont tous apprécié, excités comme des puces à l'idée de rentrer sur le parquet de Jean Bouin sous le regard des 115 supporters trélazéens présents !!!

Belle performance pour notre club qui est actuellement 3ème au "challenge supporter ABC", grâce notamment à notre chef de file Bruno Juteau qui n'a pas hésité à motiver les foules pour mettre de l'ambiance. Il a eu droit de tenter le tir du milieu de terrain entre deux quart-temps, mais le ballon glissait, et il y avait trop de lumière...

Un peu moins bien pour le challenge "Badaboum Circus" qui consistait pour les Benjamines à rentrer un maximum de lancers-franc en 1 minutes 30... la faute sans doute à des chaussures pas très "basket" !

Merci à tous ceux qui sont venus encourager l'ABC, et à la Commission Fêtes qui nous réserve encore des surprises pour cette saison 2009-2010...





L'histoire du Téléthon

1987 : naissance du Téléthon français

Le Téléthon a été rapporté des Etats-Unis en 1986 à l'initiative de Pierre Birambeau qui, le premier, s'intéressa de près à l'expérience menée Outre-Atlantique. Aux Etats-Unis c'est, à l'époque, un marathon télévisé de vingt-deux heures en studio qui permet de collecter l'équivalent de 30 millions d'euros.

En août 1986, Pierre Birambeau part donc mener l'enquête avec sa femme, son fils aîné Rémi, quinze ans et Damien, treize ans, atteint de myopathie. A son retour, suite à ses recommandations, le Conseil d'Administration de l'AFM le charge d'organiser cette émission, sous la forme d'un véritable marathon de la solidarité et de la générosité. France 2 accepte de s'associer au projet en tant que partenaire ainsi que le Lions Club français dont les membres, bénévoles, répondront au téléphone aux donateurs. Le Téléthon français naît un soir de décembre 1987... L'émission fera bientôt mieux que le Téléthon américain !

Le Téléthon a permis de changer la vie des malades. C'est sur le plan médical que les progrès sont les plus spectaculaires : l'espérance de vie a progressé pour tous ceux qui sont touchés par les maladies neuromusculaires et les soins, plus adaptés, ont permis d'améliorer considérablement la vie des malades, même si beaucoup reste à faire. Grâce aux fonds recueillis par le Téléthon, des outils, des laboratoires et des réseaux ont ainsi pu être mis en place. L'AFM soutient le développement de toutes les pistes thérapeutiques (thérapies géniques et cellulaires, cellules souches, molécules pharmacologiques...). Et les avancées sont porteuses d'espoir.

Un soutien au quotidien

Le Téléthon c'est aussi l'occasion pour les malades de témoigner de leurs difficultés au quotidien, des progrès concrets dans leur vie, de leurs espoirs dans la recherche. Longtemps ignorées de tous, les personnes malades ont vu changer, depuis que le Téléthon existe, le regard de la population sur leur situation de handicap. Le Téléthon c'est aussi l'occasion pour les scientifiques et les médecins d'expliquer leurs avancées, leurs projets... La "marque de fabrique" du Téléthon : ne jamais renoncer et continuer à avancer sur le chemin de la guérison et de la santé.

...et pendant ce temps à l'ASCPT Basket...

...le club participe à cette journée le week-end du 28 et 29 novembre au gymnase de la Goducière. Venez nombreux encourager les équipes qui joueront ce jour-là, et faites en même temps un geste pour le Téléthon.

Un stand animation sera à votre disposition, avec de quoi passer un bon moment tous ensemble et bien entendu, tous les bénéficiaires de cette journée iront au profit du Téléthon. Yohann et son équipe vous attendent avec au programme du **samedi 28** : à 14h les mini-poussines, à 15h30 les mini-poussins 2, à 17h les benjamines 1, à 18h30 les benjamines 2 et à 20h les minimes garçons.

Le **dimanche 29** : à 9h30 les cadets 1, à 11h les cadettes, à 14h les seniors garçons 2 et à 15h30 les seniors garçons 1.



Agenda

- **Tous à vos baskets !** Le tournoi des parents revient cette année le **vendredi 11 décembre 2009**. Les inscriptions se feront à partir de 18h à la salle. A l'issue, un apéritif vous sera offert. Chaque participant devra confectionner un plat froid que nous partagerons tous ensemble.

- Le **samedi 19 décembre 2009 de 14:30 à 17:30**

La 7ème édition du Père Noël du Babybasket aura lieu cette année encore à la salle Jean Bouin d'Angers.

Cet événement immanquable organisé par le Comité de Basketball a rassemblé la saison passée près de 700 jeunes pousses du basket venues de tout le département.

Au programme : ateliers, récompenses, sans oublier la visite du Père Noël !

- Le **03 janvier 2010**, les seniors Filles jouent en Challenge de l'Anjou contre Jub-Jallais.

- Le Samedi 27 février 2010, la soirée "créole" du basket à la Salle Aragon.

En vue de réaliser des calendriers d'équipes, un appel est lancé à tous.

Ceux qui auraient des idées de créations et qui souhaiteraient les faire partager, n'hésitez pas à nous les faire parvenir dans la boîte à idée qui se situe dans le "club house" ou à l'adresse internet du club : basket.trelaze@free.fr.

Mon idée :